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Die Sommermonate sind in einigen Vereinen Zeitpunkte für Versammlungen. Gern etwas später, damit die
Zuchtperiode zu Hause in den Schglägen auch abgeschlossen ist.
Heute berichten wir von der JHV der Züchter der Lausitzer Purzler, die sich kürzlich in der Altmark trafen.

Während der Versammlung des Sondervereins der Lausitzer Purzler.



Das Purzlerband wird übergeben. Dirk Strathausen wird ausgezeichnet.

Lausitzer Elsterpurzler Club
Auch in diesem Jahr hatte unser 2. Vorsitzender Lutz Krüger im Ziemendorfer Pferdeparadies unsere JHV
organisiert. In Sichtweite liegt der Arendsee, „das blaue Auge der Altmark“. Diese herrliche Umgebung hat viele
Zuchtfreunde mit ihren Familien und Tauben zum Kurzurlaub gelockt. Bei dem heißen Wetter wurden die
Badegelegenheiten genutzt und Spaziergänge um den Arendsee gern angenommen. Grenzlandmuseum und
vieles mehr, haben den Bildungsauftrag erfüllt. Für die mitgereisten Familienmitglieder stellte unter anderem ein
Baumkuchenschaubacken in Salzwedel ein weiteres Erlebnis dar.
Samstagabend wurde angeregt gefachsimpelt, private Bande aufgefrischt und ausgiebig verschiedene Leckereien,
die Christina, Lutz und Alexander Krüger für uns vorbereitet und auch am Grill zubereitet hatten, geköstigt. Am
Sonntag trafen wir uns gegen 10 Uhr im kühlen Kellerraum des Freizeitparadieses. Unsere Veranstaltungen haben
immer bestes Wetter. Ein kleiner Wermutstropfen, leider konnte diesmal nichts geflogen werden. Das Wetter und
die Örtlichkeiten waren perfekt, die angekündigten hohen Temperaturen schreckten jedoch ab.
Zuchtwart Detlef Mehlicke führte versiert durch die Tierbesprechung und zeigte den Weg auf, wohin sich die Rasse
entwickeln muß. Wir züchten Tümmler, die sich über ihren Typ, Kopfmerkmale und Flugeigenschaften definieren.
So sollte dann auch auf den Schauen bewertet werden. Übergenaues Farbbeurteilen steht in keinem Verhältnis
zur Beurteilung der Hauptrassemerkmale! Die anwesenden Zuchtfreunde brachten sich intensiv mit ihren



Vorstellungen ein und schnell war es 11 Uhr - Tagungsbeginn.
Fachlich besser geht es kaum. Leider hatten wir dieses Jahr einige Absagen von sonst immer anwesenden
Mitgliedern bekommen. Umso zünftiger, witziger, anregender und ergiebiger haben wir die JHV
gestaltet. Neuzugänge hatten wir einige, leider auch die betrübliche Nachricht über den Tod unseres treuen
Zuchtfreundes Frank Petarick. Der Chef sprach tröstliche Worte und wir hielten eine Schweigeminute inne.
Eine Sonderschau mit starker Belieferung in Sachsen, eine satte Beteiligung zur VDT-Schau in Ulm (knapp 100),
die HSS in Leipzig mit über 100 Tauben im Jahre 2014, eine tolle Leistung für einen Sonderverein von etwas über
60 Mitgliedern! Das Gute, wir wachsen weiter! Die SV-Bänder erwiesen sich als gute Entscheidung, gleichfalls der
schöne Roll-Up Aufsteller zur weiteren Werbung auf den Schauen. Ein Band wurde von Maik Löffler gestiftet, das
er als Dank für einen Rassevortrag beim Nürnberger Taubenclub erhielt.
Unser Flugwart Gerhard Beyer konnte die höchste Clubauszeichnung, das Purzlerband, diesmal wieder an Uwe
Kießling überreichen. Gratulation! Wir machen einen realen und langsam besser werdenden Wettbewerb. Die
Flugpunkte sprengen bereits deutlich den gesetzten Rahmen, die ausgestellten Flugtauben erreichten, bis auf ein
einziges Tier, die sg-Note und darüber. Da sage noch einer, Fliegen und Ausstellen geht nicht zusammen. Wir
beweisen das glatte Gegenteil! Die Flugabnahmen haben ebenfalls deutlich zugenommen. Gerhard Beyer
berichtete von seiner Vorstellung der Lausitzer Purzler zur Preisrichtertagung in Sachsen, die sehr wissbegierig
von den PR-Kollegen aufgenommen wurde und er viele interessante Fragen beantworten konnte. Auch von einem
Vortrag beim Leipziger Rassegeflügelzuchtverein berichteten Gerhard und Uwe Kießling. Zuchtwart Detlef
Mehlicke hielt eine sehr detailreiche Auswertung des Jahres 2014. Hinweise zur Weiterentwicklung der einzelnen
Farbenschläge und der Stand der Zucht wurden ausführlich erörtert.
Die Homepage wird immer breitgefächerter! Viele historische Dinge sind hinzugekommen oder stehen bereits in
der Warteschleife. Schau-Links leiten u.a.auf die Seiten weiter, wo Meldeformulare zu bekommen sind. Bitte öfter
einmal alles durchstöbern!
Fred Löffler zeichnete Dirk Strathausen in seiner Funktion als LV-Beisitzer und 1. Vorsitzender des KV Salzwedel
aus.
Lutz Krüger verlas die Deutschen Meister, Vereinsmeister und Bundessieger.
Deutsche Meister:

Schwarz Wolfgang Reiß

Blau Maik Löffler

Gelb Dirk Strathausen

SV-Meister und Bundessieger:



Schwarzgeelstert: Maik Löffler

Blaugeelstert: Detlef Mehlicke

Rotgeelstert: Frank Schulze

Gelbgeelstert: Franz Müller

Dungeelstert: Maik Löffler

Bundessieger in Schwarz: Maik Löffler

Bundessieger in Gelb: Lutz Krüger

2018 feiern wir unser 25. Club-Jubiläum. In dem Jahr wird auch der Siegerring auf unsere Rasse vergeben. Da
gehen die Aktionen dann von 2017 bis 2019. Das soll weitere Interessenten für diesen einmaligen und einzigen
sächsischen Tümmler zu uns führen.
Die goldene VDT-Ehrennadel würde an unser Ehrenmitglied Fred Löffler für seinen unermüdlichen Einsatz für
unseren Verein und die Rasse, auch als Hauptorganisator der ersten Werbeschauen und vielem mehr verliehen.
Eine Silberne Ehrennadeln gingen an Kurt Schwache, Werner Fürste, Peter Gubsch, Dieter Hanisch, Patrick und
Bastian Lukas, Dieter Hanisch sowie Manfred Kunter. Gratulation allen, zumeist Gründungsmitgliedern.
Die Satzung wurde den Gegebenheiten einstimmig angepasst. Die Wahlen verliefen für den ganzen Vorstand auch
einstimmig. Unsere Kasse wird perfekt geführt, unsere versierten Kassenprüfer bestätigten dies. Säumige sind
kaum noch zu beklagen, der Rest sollte noch dem Bankeinzug zustimmen. Bilder in der Fachpresse von Lausitzer
Purzlern waren in Gelb von Franz Müller und Schwarz von Maik Löffler veröffentlicht. Sonderschauen und HSS der
nächsten zwei Jahre wurden verlesen, wie auch die PR-Verpflichtungen.
Die nächste Jahreshauptversammlung findet bei Frank Schulze in Ohorn am 23. und 24.07.2016 auf dem
Schwedenstein statt. 2017 sind wir beim Thomas Zöller in Mönchberg.
Maik Löffler hielt einen lustigen und faktenreichen Vortrag mithilfe einer PowerPoint Präsentation. Wichtige
Ereignisse, rassetypische Besonderheiten, Informationen für Preisrichter aus verschiedenen Blickwinkeln. Es
wurde von den Teilnehmern vieles diskutiert, Späßchen gemacht, keiner kam ungeschoren davon. In der gelösten
Atmosphäre hat das einen riesen Spaß gemacht. Trotz vieler trockener Themen stand immer die Beschäftigung
mit uns und unseren Tauben im Mittelpunkt. Protokolle in Sachen Verwaltung müssen kurz gehalten werden, der
Sinn eines rassefördernden Sondervereines hat immer Vorrang. In diesem Sinne verabschiedeten wir uns auf ein
Neues!
Maik Löffler
1 . Vorsitzender Lausitzer Elsterpurzler Club



Lausitzer Purzler in Aktion als Flugkünstler.


